

Greenergy, triplemente reconocida como marca empleadora por Choose My Company

- La compañía ha recibido las certificaciones de *HappyIndexatWork*, *ImpactESG* y *HappyTrainees*
- Greenergy también cuenta con el sello Great Place to Work como uno de los mejores empleadores del mundo por su cultura de confianza y su capacidad para la atracción y retención de talento

Madrid, 31 de octubre de 2023.- Greenergy ha sido reconocida como marca empleadora y por su apuesta por el desarrollo profesional de su plantilla por Choose My Company, empresa especializada en la evaluación y certificación del desempeño de ESG de las organizaciones, que le ha otorgado tres certificaciones.

En concreto, la compañía ha sido reconocida con *HappyIndexAtWork*, por su implicación en la motivación de sus empleados; *ImpactESG*, por el reconocimiento que dan su plantilla a las prácticas sociales y medioambientales de la compañía; y, *HappyTrainees*, por su completa oferta de programas de prácticas.

Choose My Company ha valorado positivamente el compromiso de Greenergy con la plantilla y las diferentes actividades que lleva a cabo para garantizar la igualdad de oportunidades, fomentar el desarrollo profesional y promover una cultura de seguridad y saludable.

La triple certificación obtenida por parte de Choose My Company se suma al sello Great Place to Work, que reconoce a Greenergy entre los mejores empleadores del mundo por su cultura de confianza y su capacidad para la atracción y retención de talento.

“Estamos muy orgullosos de este nuevo reconocimiento a nuestra capacidad de atraer el mejor talento y, además, retenerlo, poniendo en valor a su vez nuestra fortaleza como marca empleadora”, ha asegurado Luis Rivas, director de Recursos Humanos y Digital & Innovación (IT).

Greenergy trabaja para lograr que sus empleados se desenvuelvan en un ambiente de colaboración y con un estilo de vida saludable. Por eso, la empresa facilita el acceso a alimentos saludables y apoya distintas iniciativas deportivas. Además, para promover buen ambiente y potenciar el trabajo en equipo, desarrolla itinerarios formativos específicos, eventos que promueven el *networking* y encuentros para promover el conocimiento interno.

Sobre Greenergy Renovables

Greenergy Renovables es una compañía española creada en 2007, productora independiente de energía a partir de fuentes renovables, fundamentalmente fotovoltaica, eólica y almacenamiento, que cotiza en la bolsa española desde el año 2015. Su modelo de negocio abarca todas las fases del proyecto, desde el desarrollo, pasando por la construcción y la estructuración financiera hasta la operación y mantenimiento de las plantas. La compañía cuenta con una plataforma global de más de 15 GW en varias etapas de desarrollo en los once países donde opera en el mercado europeo (España, Italia, Alemania, Polonia y Reino Unido), norteamericano (Estados Unidos) y latinoamericano (Chile, Perú, México, Argentina y Colombia).

Más información:

Greenergy Renovables

Paula Lacruz

placruz@greenergy.eu

Tlf. +0034 917 08 19 70

www.greenergy.eu

Kreab

Anna Pérez

aperez@kreab.com

656 35 14 77

Beatriz Robledo

brobledo@kreab.com

691 43 09 67

